

# Une étape supplémentaire pour Greystar en France



Le 60, avenue du Général de Gaulle à Puteaux (DR)

Par La rédaction Business Immo



La première résidence détenue par Greystar en France est achevée. Acquisée en Vefa en 2023 auprès de Freo Group et Veld Capital, qui avaient confié la réalisation de l'ouvrage à Nexity et Bouygues Construction, baptisée Lilo et opérée sous la marque Canvas, cette résidence, située au 60, avenue du Général de Gaulle à Puteaux, propose 644 appartements allant du studio au T3, répartis sur 12 niveaux. Elle s'étend sur 14 400 m<sup>2</sup> de surface habitable, avec plus de 2 000 m<sup>2</sup> de parties communes, et « symbolise l'ambition de Greystar de s'installer durablement en France », souligne Laurent Chaillou, Chief Operating Officer de Greystar France.

Elle ouvrira ses portes début août pour les étudiants et les jeunes actifs, après une mise à disposition exceptionnelle dès le 15 juillet pour un locataire unique dans le cadre des Jeux olympiques.

Le design intérieur a été conçu par les équipes Global Design de Greystar, en collaboration avec l'architecte de l'ensemble Axel Schoenert.